

„Airport-Ausbau überflüssig“

Benachbarte Kommunen warnen schon vor Sanierungsfall

Groß-Gerau (AP) ■ Der geplante Ausbau des Frankfurter Flughafens ist nach Einschätzung der benachbarten Kommunen überflüssig. Immer realistischer werde ein Szenario, bei dem die Nachfrage in einem Bereich bleibe, der mit den bestehenden Bahnen abgedeckt werden könne, erklärte die Kommunale Arbeitsgemeinschaft Flughafen Frankfurt (KAG). Durch die Milliardenkosten

für den Ausbau könnte der Flughafen dann zum Sanierungsfall werden, hieß es. Mit intelligentem Management ließe sich mit den bestehenden Kapazitäten noch ein Wachstum von mehr als 40 Prozent abwickeln, so die KAG. „Die Milliarden für den Ausbau bringen dann durch Abschreibungen enorme Kosten und keine zusätzlichen Erlöse, der Flughafen wird zum Sanierungsfall. Anstatt zusätzlicher

Arbeitsplätze wird der Kostendruck Entlassungen bringen.“

Wegen der gestiegenen Nachfrage und der technologischen Innovation in Form etwa des Airbus A 350 würden nach Expertenmeinung in Zukunft Direktflüge auch von mittelgroßen Flughäfen aus rentabel sein, so die KAG. Dadurch breche die prognostizierte zusätzliche Nachfrage für große Drehkreuze wie Frankfurt weg.